

Secret-Schell-Muster - eigene Zusammenstellung

x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	18
\2/	x	x	x	x	x	x	x	x	x	U	17
x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	16
x	\2/	x	x	x	x	x	x	x	x	U	15
x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	14
x	x	\2/	x	x	x	x	x	x	x	U	13
x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	12
x	x	x	\2/	x	x	x	x	x	x	U	11
x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	10
x	x	x	x	\2/	x	x	x	x	x	U	9
x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	8
x	x	x	x	x	\2/	x	x	x	x	U	7
x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	6
x	x	x	x	x	x	x	\2/	x	x	U	5
x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	4
x	x	x	x	x	x	x	x	\2/	x	U	3
x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	2
x	x	x	x	x	x	x	x	x	\2/	U	1
10	9	8	7	6	5	4	3	2	1		

x = rechte Masche

U = Umschlag

\2/ = 2 Maschen überzogen zusammenstricken
 (1 Masche rechts abheben, nächste Masche rechts
 abstricken und die abgehobene Masche darüberziehen)

10 Maschen in der Breite und 18 Reihen in der Höhe ergeben das von mir gestrickte Secret-Shell-Muster.

Als Bündchen habe ich 3 Reihen kraus rechts gestrickt und danach mit dem Muster begonnen, es ergibt sich daher ein etwas gewellter Rand.

Ich habe das Muster jeweils um eine Reihe rechte Maschen erweitert. Diese Reihe habe ich immer nach den Umschlagreihen gestrickt, so dass ich im Prinzip die doppelte Reihenzahl pro Mustersatz hatte, deshalb ist es auch größer geworden als bei Wollhuhn. Da in dem Muster die Umschläge ja übereinander kommen, waren mir die Löcher zu groß, deshalb habe ich eine Reihe rechter Maschen eingefügt. Außerdem habe ich das Muster mit sechs Nadeln gestrickt, d.h. ich hatte bei 60 Maschen Anschlag auf jeder Nadel nur 1 x den Mustersatz bis zur Ferse, dann habe ich die 30 Maschen für die Ferse, ich stricke generell die Bumerangferse, auf zwei Nadeln verteilt, die restlichen 30 Maschen für den Oberfuß habe ich auf drei Nadeln gelassen, so dass ich die Ferse und den Fuß bis zur Spitze mit fünf Nadeln gestrickt habe. Bis zum Fersenbeginn habe ich noch 5 Reihen rechte Maschen gestrickt und dabei auf dem Oberfuß (Rist) das Secret-Shell-Muster weiterlaufen lassen. Beim Spitzenbeginn habe ich dann die 30 Maschen vom Oberfuß auch auf zwei Nadeln verteilt, also pro Nadel hatte ich dann 15 Maschen, bei vier Nadeln, habe dann sechs Runden rechte Maschen gestrickt (der Fußlänge, bis zum Spitzenbeginn angepaßt) und dann habe ich die Schleudersternspitze von Stricknetz gestrickt und das war's dann. Fäden vernäht und fertig waren meine Socken.